



PLANTA. En la planta de la fábrica Dynatex, en Soyapango, se producen nuevas materias primas para la industria del plástico.

Abren Industria de Plásticos y Tintas

Una fábrica de productos para la industria de los plásticos, así como de pegamentos, pinturas, tintas para la impresión en productos plásticos, recubrimientos y productos de hule, ha sido establecida con el nombre DYNATEX S.A. de C.V., informan sus ejecutivos.

La fábrica, que ha sido instalada a inmediaciones de Soyapango, elabora el

Dilolip Talazo, cuyas siglas más empleadas son D.O.P., que se utiliza especialmente en la producción de compuestos de P.V.C.

La principal función de este producto es darle flexibilidad al P.V.C., obteniéndose, dependiendo de las cantidades utilizadas, variedad de productos y aplicaciones plásticas.

Sin el Dilolip Talazo la

—Favor pase a la página 24.

Dicen Maestros:

Se ha Dado un Paso Atrás en el Proceso Educativo

Un cuadro pesimista de atraso en la calidad de la enseñanza, por una parte, y de sobrecarga en los contenidos programáticos, por otra, es lo que presenta el esquema educativo oficial actual, que afecta a millones de alumnos en todo el país.

Particularmente desalentados se hallan los maestros encargados de aplicar los programas en

centros educativos que carecen de los más elementales recursos didácticos en lo que se conoce como la peor crisis en la educación de El Salvador.

La creciente descomposición se ha agudizado desde que subió al poder la Democracia Cristiana y se implantó un sistema económico caracterizado por un

—Favor pase a la página 7.

Promocionan El Salvador en Reunión Internacional

La participación del Buró de Convenciones y Visitantes de San Salvador en el evento "Go for the magic" ("Ve hacia la magia") realizado en la ciudad de Orlando, Florida, del 5 al 13 de marzo, informa la directora ejecutiva de dicha entidad, señora Rosa Laura Mejía de Marchesini.

Agrega que al evento asistieron más de 3,000 so-

cios. El Salvador, según lo manifestó, participó también con un puesto de exhibición, el cual fue atendido personalmente por ella y distribuyó entre los visitantes material promocional, ofreciendo la ciudad de San Salvador como un sitio ideal para celebrar toda clase de convenciones.

Dice que a muchos em-

—Favor pase a la página 27.

En Santa Tecla:

III Verbena Organiza el Patronato Pro-Hospital

Organizada por el Patronato del Hospital San Rafael, el 5 de abril se realizará la III Gran Verbena a beneficio del centro hospitalario, en la 2ª calle Poniente y 6ª Avenida Sur frente a la cancha Adolfo Pineda. La actividad se realiza con el fin de recaudar fondos para que las instalaciones del hospital sean más funcionales y que cuenten con el equipo médico-quirúrgico necesario para atender debidamente a los pacientes de escasos recursos que diariamente acuden a recibir atención médica.

Participan como candi-

datas a reina de la verbena las señoritas Karla Salazar, Esmeralda Márquez, Elena Cornejo, Vilma Palacios, Silvia Urbina, Patricia Silva, Ana Argueta, Flor de María Molina, Hilda Martínez, Sonia Girón, Maritza Gallegos, Clara Cadenas, Ana Ruth Vega, Elizabeth Cárcamo, Rosemilia Cardoza, Rina García, Juana López, Delmi Rodríguez, Cecilia Durán y Sonia Massana.

La verbena será amenizada por orquestas y conjuntos nacionales de mucho prestigio.

—Favor pase a la página 9.

Cnel. López Nuila:

Urge Adecuar Leyes a Realidad Nacional

Es urgente la adecuación de las leyes a la realidad nacional, expresó el Vice-ministro de Seguridad, Cnel. Reynaldo López Nuila, al referirse al deterioro del orden jurídico nacional.

López Nuila dijo que estima necesario que la Ley Penal debe reformarse para llenar los vacíos, corregir las deficiencias y lograr un clima de paz y respeto.

Nombran Premio ASIMEI y Eligen Directiva

El viernes se dio a conocer que el Ing. Luis Alfredo Cienfuegos, ha sido nombrado Premio ASIMEI 1986. Durante la Asamblea general de socios de la Asociación Salvadoreña de Ingenieros Mecánicos Elec-

—Favor pase a la página 24.

El militar mencionó los problemas que enfrentan los cuerpos de seguridad para aclarar un secuestro o un caso de extorsión, pero que luego los hechos con todas las pruebas en su contra, como en el caso de Guillermo Roeder, quedan absueltos.

Señaló que dichos propósitos en diversas ocasiones se han visto frustrados

dada la ineffectividad del jurado, cuya institución tiene un valor social, pero que dadas las circunstancias mismas de los delitos, han resultado inadecuados.

Eso, agregó, ha puesto de manifiesto la importancia de crear tribunales especiales o de ampliar la competencia para que estos delitos sean juzgados por jueces de derecho, para que conozcan y fallen sobre

tales hechos, cuya naturaleza atenta contra el derecho de gentes y la paz pública.

IMPORTANCIA DE LA PRUEBA

Según el Vice-ministro de Seguridad, también merece atención especial todo lo relativo a la prueba que es un elemento indispensable

—Favor pase a la página 26.



CONGRESO. Del 10 al 12 de abril se celebrará el Primer Congreso sobre Ciencias Neurológicas, dice el Dr. Humberto Romero Borlasca.

Solemne Semana Santa Celebra Zacatecoluca

ZACATECOLUCA.— Con eventos reventados de gran solemnidad es celebrada la Semana Santa en esta ciudad, iniciándose con la procesión del Domingo de Ramos, que conmemora la entrada triunfal de Jesucristo en Jerusalén.

Informan los sacerdotes franciscanos Jesús Antonio Carpio Silva, párroco de la iglesia Santa Lucía y Pedro Celestino Palaciones, párroco de la iglesia El Salvador, que los actos litúrgicos conmemoran la Vida, Pasión y Muerte del Señor Jesucristo y concurren millares de fieles católicos a estas celebraciones

—Favor pase a la página 24.

Academia Hará Homaje a N. Viera Altamirano

La Academia Salvadoreña de la Lengua y el Ateneo de El Salvador rendirán, en forma conjunta, sendos homenajes a don Napoleón Viera Altamirano y al Dr. Alberto Rivas Bonilla, informó el profesor Alfredo Betancourt, secretario ad interim de la corporación académica.

Agregó el Prof. Betancourt que se ha designado a

los escritores: Lic. Matías Romero y Dr. Joaquín Hernández Callejas, para que hablen sobre la personalidad filosófica y periodística de don Napoleón; y al escritor Luis Gallegos Valdés y al Dr. David Escobar Galindo, sobre la obra literaria de Rivas Bonilla.

La obra de Viera Altamirano

—Favor pase a la página 12.

Realizarán Congreso de Ciencias Neurológicas

Por primera vez en la historia médica nacional se celebrará un Congreso Centroamericano de Ciencias Neurológicas en nuestro país, informa el Dr. Humberto Romero Borlasca, Secretario de la Sociedad de Ciencias Neurológicas de El Salvador.

Es evento es el tercero de esta índole que se realiza

en Centroamérica, habiéndose celebrado los primeros dos en Guatemala y en Honduras, agrega el médico.

Reunir a los médicos en una de las subspecialidades de la medicina interna constituye un hecho importante en cualquier parte del

—Favor pase a la página 12.

En Chalchuapa:

Actos Tradicionales en la Semana Santa

Entre las tradiciones más significativas que se han mantenido por décadas en la ciudad de Chalchuapa, durante la Semana Santa, se encuentra "La lavada del Señor", manifiesta el profesor Silvio Ernesto Contreras, miembro de la Cofradía la Cruz.

Dice que "La Lavada" se inicia lunes santo a las

ocho de la mañana, hora en que los miembros de la Cofradía La Cruz (cofrades), salen con la ropa de Jesús Nazareno, de las Virgenes y San Juan, hacia el río El Trapiche, lugar donde horas antes se ha prohibido el uso de sus aguas por las autoridades superiores religiosas de

—Favor pase a la página 26.



"LA LAVADA". Miembros de la Cofradía la Cruz, de Chalchuapa, se dirigen al río El Trapiche, para "lavar la ropa del Señor", en una tradición local de Semana Santa.